

わたしの「まちづくり提案」～皆さんから届いた声～

平成24年度中にお寄せいただいた提案の一部を要約してご紹介いたします。



市民会館の北側の通路（駐車場への通路）の市民会館側のフェンスの高さに危険を感じています。私は、小柄な体格ですが、私の腰よりも低くその高さは70～80cm位の高さです。このフェンスの下は3～4mもある谷底状態です。落下の事故が発生する前にフェンスの高さを120cm位に改善していただきたいと思っております。

（表 齋藤さん）

市からの返信

このたびご指摘いただきました市民会館側通路フェンスにつきましては、市民会館建設以来の設置状況であり、老朽化していることや落下防止の安全対策上からも検討を要すると考えております。

今後、駐車場の増設工事も年度内に着工する予定（※）で

あり、総合的な施設整備に含め改善を図りますとともに、当面は歩行者等への注意喚起を促すよう対応いたしますのでご理解くださるようお願いいたします。

※市民会館通路フェンスについては、今年度予定している駐車場工事に合わせて安全対策を講じることになりました。

私の地区にも未婚者の数が増え、未婚者同士の出会いの場を作って下さる事をお願い申し上げます。1組でも2組でも結ばれればいくつかの人口も増えることでしょうか。

（原七堰下 鈴木さん）

市からの返信

晩婚化への危惧につきまして、当市においても深刻な少

子化問題の側面から強い危機感を持っており、晩婚化・未婚化を解消するための取り組みとして、二本松市結婚推進員設置事業を行っております。

これまで本事業では、各地域から推せんいただいた方、市議会議員、市農業委員会委員に結婚推進員を委嘱し、地域において結婚に関する情報収集や相談、紹介の活動をしていただいております。また、婚活パーティーを主催するなど出会いの場を設けて参りました。

しかしながら、成婚に関する実績は十分とは言えず、現在、効果的な事業を試行錯誤しております。

より未婚者の方に受け入れられやすく、効果が期待できる事業を近く計画・実施したいと考えております。

幼稚園児を育てておりますが、原発事故後、市内の公園の除染をした後でも遊んでいる子ども達はあまりいません。新しく皆がのびのびで遊べる公園を作っていただけならいいと切に願います。

また、市内（特に二本松駅周辺）には、お買物（子ども用品など）をする所がなく、福島市、郡山市などに行っている方が多くいます。現代のニーズに合わないお店が多く、ますます子育てがやりにくい二本松市になってしまっていると思います。いちいち市外までいかず、市内でいろいろお買物ができるとお店を誘致していただきたいと思っております。

（匿名）

貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございます。

- 平成24年度広聴事業受付件数
- ・まちづくり提案……………50件
 - ・ご意見箱……………42件
 - ・各担当職員受付……………9件



JAみちのく安達

住宅・マイカー・教育

住宅資金からお車購入・教育資金まで、福島復興のお手伝い、特別金利にて取扱い中です。

◎ただいま住宅ローン借換キャンペーン実施中！ご相談ください

ローンセンター（二本松支店となり） 毎週日曜日 午前9時～午後3時まで営業中